1990 كاريخ التأسيس 1990



KUWAIT HEAD OFFICE

P.C. Box 3546, Safat 13036, Kuwait Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murqab Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901 www.mazayaholding.com DUBAL OFFICE

50x 116480 Duhar Basins s Avonue j Jumerah Lake Taxen -5th Floor 1el +371 4 3835455/6 Flax +971 - 3635457/8

التاريخ: 2021/02/14 المرجع: MAZ-CS-02-2021

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: الافصاح عن معلومة جوهرية

Subject: disclosing material information

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، حيث وردنا بريد الكتروني من سوق دبي المالي بتاريخ 2021/02/14 بشأن رصد خبر صحفي "بورصة الكويت: نقل ملكية 30.7 مليون سهم في "المزايا القابضة".

نحيطكم علما بأن شركة الدائرة المتحدة مقاولات عامه للمباني "شركة تابعة لشركة المزايا القابضة وعضو بمجلس إدارتها" هي من افصحت ببورصة الكويت كشخص مطلع عن نقل ملكية عدد 30,668,079 سهم من أسهم شركة المزايا القابضة شرك.ع المملوكة لها -(والتي تعتبر أسهم خزينة غير مباشرة لشركة المزايا القابضة)- إلى شركة المزايا القابضة شرك.ع (الشركة الأم الكبرى)، وقد تم نقل الملكية خارج قاعة التداول بإدارة نقل الملكية ببورصة الكويت وحدد السعر من قبل إدارة نقل الملكية ومن ثم أصبحت الأسهم المنقولة أسهم خزينة مباشرة بسجل مساهمي شركة المزايا القابضة.

With reference to the above mention subject, we received an e-mail on 14/02/2021 from Dubai Financial Market regarding the published press release "Boursa Kuwait: Transfer of 30.7 million shares in "Al Mazaya Holding".

We hereby inform you that the United Circle General Contracting and Building Company "a subsidiary of Al Mazaya Holding Company and a member of its Board of Directors" disclosed on Boursa Kuwait as an insider about the transfer of ownership of 30,668,079 shares of Al Mazaya Holding Company KSCP owned by United Circle - (which is considered Indirect treasury shares of Al Mazaya Holding Company) - to Al Mazaya Holding Company KSCP (the ultimate parent company), and the ownership was transferred outside the trading hall at the ownership transfer department at Boursa Kuwait and the price was set by the ownership transfer department at 59.9 fils according to the last trading price trading on Boursa Kuwait upon the approval of transfer of ownership, and then the transferred shares became direct treasury shares in Al Mazaya Holding Company shareholders register.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،

أنور السيد صالح

مدير - الإدارة القانونية والالتزام

MAZAYA

(8_50) EURON OF CO. K.S.C.P (HOLDING)

المرفقات / Attached

disclosure of material information form / نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Page 1 of 3

اس الثال النصر والدفوع 890 827 " لذات سعا بحاري 75203 تاريخ التاسس ١٠٣٠٣



KUWAIT HEAD OFFICE

P.O. 8 = 3546, Safat 13036, Kuwait Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murrajb Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901 www.mazayaholding.com DUBAI OFFICE

P.O. Frox 116488, Dubai Mazava Business Avenue | Jumeirah Lake Towers AA1 Tower | 45th Floor Fel +971 4 3635455/6 + Fax -971 4 3635457/8

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2021/02/14	للتاريخ
شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)	بنم الشركة المترجة
حيث وردنا بريد إلكتروني من سوق دبي المالي بتاريخ 2021/02/14 بشأن رصد خبر صحفي "بورصة الكويت: نقل ملكية 30.7 مليون سهم في "المزايا القابضة". "المزايا القابضة وعضو بمجلس إدارتها" هي من الصحت ببورصة الكويت كشخص مطلع عن نقل ملكية عدد 30,668,079 سهم من السهم الكويت كشخص مطلع عن نقل ملكية عدد 30,668,079 سهم من السهم شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع المملوكة لها -(والتي تعتبر أسهم خزينة غير مباشرة لشركة المزايا القابضة)- إلى شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع المملوكة لها عارجة قاعة التداول بإدارة نقل الملكية ببورصة الكويت وحدد السعر من قبل إدارة نقل الملكية ووقا الأخر سعر تداول ببورصة الكويت عند الموافقة على نقل الملكية ومن ثم اصبحت الأسهم المنقولة أسهم خزينة مباشرة بسجل مساهمي شركة المزايا القابضة.	المغلوسة الحوهرية
الا يوجد أثر مالي	اثر المعلوسة الجوهريسة على المركز المللي للشركة





ال بادر العصومة 827 من العصومة 827 من المائد المائد



KUWAIT HEAD OFFICE

r'.O. Box 3546, Safat | 3036. Kuwait Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murqab Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901 www.mszayakoldling.com DUBAI OFFICE

P.O. Box 116488, Dubai Mazava Business Avenue | Jumeirah Lake Towers AA1 Tower | 45th Floor Tel +971 4 3635455/6 | Fax -971 4 3635457/8

disclosure of material information form

Date:	14/02/2021
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C.P
Material information	We received an e-mail on 14/02/2021 from Dubai Financial Market regarding the published press release "Boursa Kuwait: Transfer of 30.7 million shares in "Al Mazaya Holding". We hereby inform you that the United Circle General Contracting and Building Company "a subsidiary of Al Mazaya Holding Company and a member of its Board of Directors" disclosed on Boursa Kuwait as an insider about the transfer of ownership of 30,668,079 shares of Al Mazaya Holding Company KSCP owned by United Circle - (which is considered Indirect treasury shares of Al Mazaya Holding Company) - to Al Mazaya Holding Company KSCP (the ultimate parent company), and the ownership was transferred outside the trading hall at the ownership transfer department at Boursa Kuwait and the price was set by the ownership transfer department at 59.9 fils according to the last trading price trading on Boursa Kuwait upon the approval of transfer of ownership, and then the transferred shares became direct treasury shares in Al Mazaya Holding Company shareholders register.
Effect of the material information on the company financial position	There is no financial impact.
rest party intuitional prosition	



Anwar Saleh

From:

Disclosure Section < Disclosure@dfm.ae>

Sent:

Sunday, February 14, 11:29 2021 AM

To:

Anwar Saleh

Cc:

Asaad Ibrahim; Dalia Helail; Bushra Abu Sabra; Disclosure Section

Subject:

News confirmation - MAZAYA

Importance:

High

Follow Up Flag:

Follow up

Flag Status:

Flagged

المحترمين....

السادة: شركة المزايا القابضة س

تحية طيبة وبعد،،،

يرجى التفضل بالعلم أنه تم رصد الخبر الصحفي التالي بشأن **(بورصة الكويت: نقل ملكية 30.7 مليون سهم في "المزايا القابضة").**

وعليه يرجى التكرم بتأكيد الخبر أو نفيه <u>كإفصاح رسمي على موقع السوق</u> وبيان أية بيانات تفصيلية أخرى تفيد المستثمرين وأصحاب الأسهم.

بالإضافة إلى ذلك، ضرورة تزويدنا بالإفصاح المطلوب في موعد أقصاه قبل الساعة التاسعة صباحاً <u>من **يوم الاثنين، الموافق 15 فبراير 2021**</u>

الرابط الإلكتروني	ملخص الخبر
https://www.nadeshut.info/men/2000067950000 inforestellocing income some some some some some some some s	أعلنت شركة المزايا القابضة المدرجة ببورصتي الكويت ودبي قيام عضو مجلس إدارة ممثل عن شركة الدائرة المتحدة مقاولات العامة للمباني بنقل ملكية 30.67 مليون سهم. وأوضحت المزايا في بيان لبورصة الكويت أن سعر السهم في تلك الصفقة بلغ 9.95 فلس، دون الإشارة للطرف الآخر في الصفقة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير٬٬٬

مع أطيب التحية

موزة أحمد الشامسي تنفيذي – قسم الإفصاح



مركز دبي التجاري العالمي، ص.ب: 9700، دبي، إ.ع.م

بعشر الرسخ از الواريغ شور حصرح به والدكاوي فلي المالياني

ووز المرية الإلكوريس لا يكوري بيدا في لك المرافقات مجان بالاجكال أنا أمكار فاوس الدام كا

This email and any files transmitted with it are confidential and intended solely for the use of the individual or entity to which they are addressed. If you have received this email in error please notify the originator of the message. Any integral or partial unauthorized use and/or disclosure of the information and/or material it contains is unlawful and may constitute legal grounds for prosecution.

This footer also confirms that this email message has been scanned for the presence of computer viruses. Any views expressed in this message are those of the individual sender, except where the sender specifies and with authority, states them to be the views of Dubai Financial Market.
